

PARTIDOS 12 DE ABRIL DE 2023 – SEMIFINALES JUEGOS ESCOLARES 2023/24

Partido Juvenil masculino.

IES VEGA DEL PIRÓN – 8 – VALLELADO – 3

Se presumía un partido muy igualado a tenor de los resultados previos y no fue tal. Quizás el hecho de jugarse el pase a la final del día 27 hizo crecerse a los jugadores del Pirón y desplegaron un fútbol sala que resultó imparable para el equipo de Valledado. El dominio fue casi aplastante, jugando a merced del ritmo que imponían los locales. A pesar de ello, Valledado se adelantó en el marcador bien avanzada la primera mitad en fallo defensivo del equipo del Pirón. Héctor igualó la contienda al borde del descanso en una jugada finalizando en el segundo palo. Tras la reanudación Fidel puso en ventaja al Pirón (2-1) y acto seguido Valledado empataba (2-2) en un rechace suelto en el área. A partir de ahí llegó la cascada de goles hasta el momentáneo 6-2, con goles de Héctor, Fidel, Emil y un penalti de rabona transformado por Javi. El partido estaba siendo un recital en esa fase del encuentro. Valledado acertaba distancias (6-3) con otro nuevo rechace en el área y Kevin y Fidel con sendos disparos de media distancia firmaron el 8-3 definitivo que supone la clasificación del IES Vega del Pirón para la final del día 27 de abril.

Partido Cadete masculino.

IES VEGA DEL PIRÓN – 9 – ZARZUELA DEL MONTE – 1

Partido que se vaticinaba como un asequible trámite para nuestros cadetes a tenor de la diferencia de calidad y nivel de un equipo y otro y se confirmó ya en los primeros compases del encuentro. Drissa, Marcos, Mario y César anotaron los goles de la primera parte, estableciendo el 4-0 hasta ese momento. Tras el descanso, Jorge Antón amplió diferencias hasta el 5-0 y Zarzuela consiguió el gol de la honrilla. Las ocasiones se sucedían una tras otra debido a la superioridad técnica pero no se materializaban. Cabe destacar la deportividad y el respeto con el que se trató deportivamente al rival a pesar de dicha diferencia. César, Diego, Luis y Mario fueron los encargados de marcar los goles que condujeron al definitivo 9-1 final. Con ese resultado, el cadete masculino del IES Vega del Pirón se clasifica para la final del día 27 de abril.

Partido Juvenil femenino.

IES VEGA DEL PIRÓN – 6 – NAVAS DE SAN ANTONIO – 0

Suponía el debut esta temporada del equipo juvenil femenino del Pirón. Siguiendo la trayectoria de las temporadas anteriores, las chicas del Pirón fueron muy superiores a sus rivales en la pista y fruto de ello fue el abultado resultado final, que pudo incluso ser mayor de haber tenido un poquito más de acierto de cara a puerta. Berta fue la autora de los tres primeros goles para firmar su hat-trick particular. Jimena, Cristina y Alejandra Pastor, respectivamente, fueron quienes anotaron los últimos tres goles para cerrar el marcador. Por tanto, el juvenil femenino del IES Vega del Pirón también consigue la clasificación para la final del 27 de abril.

Partido del Infantil masculino.

IES VEGA DEL PIRÓN – 8 – IES ANDRÉS LAGUNA – 1

El equipo infantil masculino saltó a pista con la intención de mantener la triunfal racha de la tarde de los equipos del Pirón. Muy pronto se abrió el marcador merced a un gol de Darío y al poco Adnan estableció el 2-0. Un gol en propia puerta de los chicos del Pirón supuso el 2-1 en el marcador. Antes del descanso David consiguió un nuevo tanto para el Pirón. Tras él, Carlos anotó dos goles consecutivos para ampliar distancia en el marcador y aportar tranquilidad. Esto supuso que los chicos del Pirón volvieran a jugar como saben y en el tramo final del encuentro llegaron tres nuevos goles (obra de Nicolás, Darío y Adnan) para establecer el definitivo 8-1. La victoria supone que el IES Vega del Pirón en categoría infantil masculino también vaya a disputar la final del día 27 de abril.